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Versión estenográfica de la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de
Hacienda

Pública del Gobierno Municipal de Guadalajara
27 de febrero 2019

PRESIDENTA
DE LA
COMISIÓN

Bienvenidas y bienvenidos a la Cuarta Sesión Ordinaria de la
Comisión Edilicia de Hacienda Pública del Gobierno Municipal de
Guadalajara y con fundamento en los artículos 40 y 43 del Reglamento
del Ayuntamiento me permito presidir los trabajos y cedo la palabra a la
Secretaria Técnica a efecto de verificar si hay quórum legal suficiente
para sesionar y además dar lectura si hay algún justificante por parte
de algún Integrante de esta Comisión, adelante Secretaria Técnica, Mili
Edith Torres Chacón.-------------------------------------------------------------------

SECRETARIA
TÉCNICA

Buenos días a todos y a todas primeramente, tomaremos lista de
asistencia: ------------------------
Regidora Presidenta Claudia Gabriela Salas Rodríguez. Presente.
---------------------------------------------------------------------
Vocal, Síndica Municipal Patricia Guadalupe Campos Alfaro.
Presente. ----------------------------------------------------------
Vocal, Regidora Claudia Delgadillo. Ausente y presenta oficio de
justificación. ------------------------------------------------------
Vocal, Regidor Rosalío Arredondo Chávez. Presente. ------------------
-----------------------------------------------------------------------Vocal, Regidor
Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas. Presente.-------------------------
-
Vocal, Regidor Miguel Zárate Hernández. Presente.----------------------
Vocal, Regidor José de Jesús Hernández Barbosa. Presente --------
Vocal, Regidor Luis Cisneros Quirarte. Presente. ------------------------
-
Vocal, Regidor Jesús Eduardo Almaguer. Ausente y presenta oficio
de justificación. ------------------------------------------------------
Vocal, Regidora Eva Araceli Avilés. Ausente y presenta oficio de
justificación. -----------------------------------------------------------------------------
Vocal, Regidora Rosa Elena González Velasco. Presente. -------------
Vocal, Regidor Benito Albarrán Corona. Ausente y presenta oficio
de justificación. ------------------------------------------------------
Vocal, Regidor Eduardo Fabián Martínez Lomelí. Presente. -----------
Vocal, Regidora Verónica Gabriela Flores Pérez. Presente. -----------

-
Vocal, Regidora Rocío Aguilar Tejada. Presente. --------------------------
Vocal, Regidora Alicia Judith Castillo. Presente. --------------------------

Por lo anterior doy cuenta que existe quórum legal para sesionar tanto
de la Comisión convocante, como de las comisiones coadyuvantes,
informando que el Regidor Eduardo Almaguer, el Regidor Benito
Albarrán y la Regidora Claudia Delgadillo, envían oficios de justificación
en donde nos informan que por motivos agendados con anterioridad
no podrán asistir a la presente sesión. --------------------
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PRESIDENTA
DE LA
COMISIÓN

Existiendo quórum legal tanto de la Comisión convocante y de las
Comisiones coadyuvantes, siendo las 9:47 horas del 27 de febrero de
2019, doy inicio a los trabajos de esta sesión y se consideran válidos
cada uno de los acuerdos que en esta se tomen bajo el siguiente
Orden del Día:---------------------------------
I. Lista de asistencia y verificación de quórum legal.-
II. Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día.--------------
III. Discusión y en su caso aprobación de Actas de Sesiones Ordinarias
Segunda y Tercera, así como de las Extraordinarias Segunda Tercera
de la Comisión de Hacienda.----------------------
IV. Análisis, discusión y en su caso aprobación de los siguientes
dictámenes:

Comisión Edilicia de Obras Públicas como coadyuvante

1. 224/2013. Iniciativa de los Regidores Carlos Alberto Briseño
Becerra y José Luis Ayala Cornejo, que tiene por objeto se utilice la
tecnología de concretos ecológicos permeables en áreas prioritarias
de vialidad de bajo tránsito, andadores, banquetas, parques o
nuevas calles donde se requiera una intervención inmediata de
concreto.

Comisión Edilicia de Centro, Barrios Tradicionales y Monumentos
como coadyuvante

2. 47/18 Iniciativa de la Regidora María Leticia Chávez Pérez, relativa
al pago de la cuota anual a la Organización de las Ciudades de
Patrimonio Mundial.

Comisión Edilicia de Salud, Prevención y Combate a las
Adicciones como coadyuvante

3. 74/18. Iniciativa del Regidor Aurelio Hernández Quiroz, que
propone la creación de plazas de psicólogos para el Centro de
Atención a Crisis.

Comisión Edilicia de Derechos Humanos e Igualdad de Género
como coadyuvante

4. 05/18. Iniciativa del Regidor Sergio Javier Otal Lobo, para otorgar
ayuda social a “Maternando A.C.

Comisión Edilicia de Protección Civil y Bomberos como
coadyuvante

5. 294/2017. Iniciativa del Regidor Salvador que tiene por objeto la
adquisición de una póliza de seguro de Gastos Médicos Mayores
para empleados de Protección Civil y Bomberos.
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Comisión Edilicia de Hacienda Pública

6. 159 /11. Iniciativa del entonces Regidor Jorge Salinas Osornio, que
tiene como objeto se apruebe realizar las acciones necesarias para
el remozamiento en el monumento del general Mariano Escobedo
de la Peña.

7. 232/18. Iniciativa de los Regidores Jeanette Velázquez Sedano y
Sergio Javier Otal Lobo, a la fecha de presentación regidores de
este Ayuntamiento, que propone presentar iniciativa de ley que
reforma la Ley de Ingresos del Municipio de Guadalajara, Jalisco
para el Ejercicio Fiscal 2018.

8. 233/18. Iniciativa de la Regidora Jeanette Velázquez Sedano, a la
fecha de presentación regidores de este Ayuntamiento, que
propone presentar iniciativa de ley que reforma la Ley de Ingresos
del Municipio de Guadalajara, Jalisco para el Ejercicio Fiscal 2018.

Someto a su consideración el Orden del Día y se les pregunta en
votación económica si lo aprueban lo manifiesten levantando su mano.
Se aprueba por unanimidad. ------------------------------------------------------
Una vez agotados los puntos anteriores les pregunto si alguien tiene
alguna observación sobre las Actas que se les enviaron de las
Sesiones Ordinarias y Extraordinarias, correspondientes a la Segunda
y Tercera Sesión Ordinaria, así como a la Segunda, Tercera y Cuarta
Sesión Extraordinaria de la Comisión Edilicia de Hacienda,
preguntando si existe alguna observación o comentario. Siendo así
someto a su consideración primeramente la dispensa de la lectura. Se
aprueba por unanimidad la dispensa de la lectura de las actas.
Se  pone a consideración el contenido de cada una de ellas, y de
aprobarlo se solicita lo manifiesten levantando la mano. Se aprueba
por unanimidad el contenido de la Segunda, Tercera y Cuarta
Sesión Extraordinaria, así como de la Segunda y Tercera Sesión
Ordinaria de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública.

Continuando con el siguiente orden del día, les pregunto si alguien
tiene que manifestar con relación al proyecto de dictamen de turno
224/2013 iniciativa de los Regidores Carlos Alberto Briseño
Becerra y José Luis Ayala Cornejo que tiene por efecto se utilice la
tecnología de concretos ecológicos permeables en áreas prioritarias de
vialidad de bajo tránsito andadores, banquetas parques o nuevas calles
donde se requiera una inmediata intervención de concreto; por lo que
se pregunta si  alguien tiene algún comentario u observación. Si nadie
tiene nada que manifestar someto a su consideración de las
Comisiones Edilicias de Hacienda Pública y Obras Públicas
específicamente lo manifiesten en votación económica: Se aprueba
por unanimidad
Agradezco con esto la asistencia de la Comisión de Obras Públicas por
su apoyo.
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A continuación se pregunta si alguien tiene alguna observación
proyecto de dictamen de turno 47/18 iniciativa de la Regidora
María Leticia Chávez Pérez relativa al pago de la cuota anual a la
Organización de las Sociedades de Patrimonio Mundial que manifestar
someto a consideración de las Comisiones de Hacienda Pública y
Comisión Edilicia de Centro, Barrios Tradicionales y Monumentos
solicito de manera conjunta si se aprueba, manifestándolo levantando
la mano: Se aprueba por unanimidad.
Agradezco la asistencia de la Comisión Edilicia del Centro, Barrios
Tradicionales y Monumentos.
Continuando con el siguiente punto del orden del día se pregunta si
alguien tiene alguna observación en el proyecto de dictamen de
turno 74/18 Iniciativa del Regidor Aurelio Hernández Quiroz, quien
propone la creación de plazas de Psicólogos para Centro de Atención
en Crisis, si alguien tiene alguna observación favor de manifestarlo. No
existiendo ninguna observación al proyecto de dictamen les pido
indiquen de manera conjunta su aprobación: Se aprueba por
unanimidad. Agradezco el acompañamiento a la Comisión Edilicia de
Salud Prevención y Combate a las Adicciones.
Con relación al proyecto de Dictamen de turno 05/18 Iniciativa del
Regidor Sergio Javier Otal Lobo, para otorgar ayuda a Maternando
A. C. En este momento se pregunta, si alguien quiere hacer uso de la
voz. Toda vez que nadie quiere hacer uso de la voz, someto a su
consideración en votación económica el dictamen del turno 05/2018
favor de manifestarlo levantando su mano .para la aprobación: Se
aprueba por unanimidad.
Agradezco la presencia de la Comisión Edilicia de Derechos Humanos
e Igualdad de Género. Además quiero aprovechar para hacer un
reconocimiento a la Presidenta por el proceso llevado el día de ayer en
la premiación a las candidatas a recibir el premio Irene Robledo,
agradezco su proceso, su inclusión, su transparencia en todo lo que fue
el desarrollo de ayer para otorgar el premio para las tres elegidas.
En relación al proyecto del dictamen 294/2017 les pregunto si alguien
tiene algún comentario. Se pregunta a la Comisión Edilicia de
Protección Civil y Bomberos y Hacienda Pública,  se manifiesten por la
aprobación levantando su mano: Se aprueba por unanimidad
Agradezco la presencia de la Comisión Edilicia de Protección Civil y
Bomberos.
Quedando pendientes los proyectos de dictámenes que únicamente
son votados por los integrantes de la Comisión de Hacienda Pública,
les pregunto si hay alguna observación o reserva a los turnos 159/11,
232/18 y 233/18, caso contrario se somete a su consideración para su
aprobación, se sirva a manifestarlo levantando su mano. Se aprueban
por unanimidad los turnos 159/11, 232/18 y 233/18.
Siendo los turnos que tenemos que aprobar pasamos al siguiente
punto de la orden del día que son:
Asuntos Varios; informando que la de la voz deseo hacer uso para
comentar durante estos meses nos estuvo acompañando como
Secretaria Técnica de la Comisión, la Contadora Pública Mili Edith
Torres Chacón, a quien hoy agradezco todo su acompañamiento, su
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excelente participación y aportación, ella tiene una invitación muy
importante para incorporarse al Gobierno del Estado como Directora de
Auditoría, a mí me da mucho gusto que gente del equipo sea
reconocida para seguir creciendo seguir escalando y aportando otras
competencias y pido un aplauso para despedirla como se merece.
En la siguiente Sesión, presentaré a esta comisión a Ana Isabel Robles
Jiménez, para que funja como Secretaria Técnica de esta Comisión,
quien ha sido compañera también durante estos meses y cuenta con
una amplia experiencia en el servicio público.

Paty en muchos temas de dictaminación, la comisión sigue siendo
fortalecida porque una se integra al Gobierno del Estado y una más se
integra a seguir con nuestro trabajo.
Haciendo uso de la voz la Secretaria Técnica Mili Edith Torres Chacón,
agradeciendo el apoyo brindado durante su estancia en esta Comisión.

Agotados los puntos del Orden del Día a la que fuimos convocadas y
convocados se clausura la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión
Edilicia de Hacienda Pública, siendo las 9:57 horas del día 27 de
febrero de 2019. ------------------------------------------------------------------------
-

A T E N T A M E N T E
Integrantes de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública

______________________________________
Regidora Claudia Gabriela Salas Rodríguez

Presidenta de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública

______________________________
Síndica Patricia Guadalupe

Campos Alfaro
Vocal

_______________________________
Regidor Rosalío Arredondo Chávez

Vocal

_______________________________
Regidor Hilario Alejandro

Rodríguez Cárdenas
Vocal

_______________________________
Regidora Claudia Delgadillo González

Vocal

_______________________________
Regidor Jesús Eduardo

________________________________
Regidor Miguel Zárate Hernández
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Almaguer Ramírez
Vocal

Vocal


